

Villefranche-de-Rouergue : à Saint-Joseph, des effectifs en hausse cette année



Nicolas Sènes-Keller, au centre avec les chaussures rouges, est le nouveau directeur diocésain./ Photo DDM C. I.

Rentrée scolaire, Villefranche-de-Rouergue, Aveyron

Publié le 05/09/2021 à 05:10 , mis à jour à 09:15

Contrairement à d'autres établissements aveyronnais, les effectifs à l'institution Saint-Joseph de Villefranche-de-Rouergue sont en hausse.

La baisse démographique entraîne une perte d'élèves au niveau départemental dans les écoles, collèges et lycées. Pourtant, à l'institution Saint-Joseph à Villefranche-de-Rouergue, les courbes ne vont pas dans le même sens. Au contraire, l'établissement scolaire gagne des élèves.

"Au niveau des effectifs, nous faisons une bonne rentrée, confirme Christophe Raynaud, le directeur de l'institution depuis l'an dernier. Nous avons 570 élèves, collège et lycée confondus. C'est un peu plus que l'an dernier. Cette hausse se remarque surtout au niveau du collège et pour le lycée professionnel en hôtellerie." L'an dernier, l'institution comptait 540 élèves et était déjà en hausse de 40 collégiens et lycéens en comparaison de 2019. Les effectifs de Saint-Joseph sont donc en augmentation depuis quelques années. Une situation qui tranche avec la baisse des effectifs au niveau départemental en raison de la baisse démographique. Cette bonne été fait pendant les périodes de confinement où nous avons peut-être eu un peu moins de décrocheurs qu'ailleurs. Je pense que la réalité démographique n'est pas première. Le projet fait la différence. Nous scolarisons dans l'Aveyron 30 % des élèves. Il reste donc une marge." Après l'institution Saint-Joseph, Nicolas Sènes-Keller s'est également rendu au collège Saint-Dominique à La Fouillade.